

Plus-Optix – Früherkennung von Sehstörungen ab dem 6. Lebensmonat

Fehlsichtigkeiten, die früh erkannt werden, können sehr erfolgreich behandelt werden.

Neu in unserer Praxis bieten wir ein Sehstörungen-Screening für Kinder und Kleinstkinder ab dem 6. Lebensmonat. Dazu nutzen wir Plus-Optix als modernste Technik.

Das Plus-Optix Gerät bietet den Vorteil, dass aus einer Entfernung von einem Meter die Sehschärfe beider Augen in Sekundenschnelle gemessen werden kann.

Ohne langwieriges Untersuchungsverfahren lassen sich mit Plus-Optix Brechkraftfehler zuverlässig feststellen - berührungslos und ohne Augentropfen.

Durchgeführt wird die Untersuchung von unserer Orthoptistin Beate Labrenz. Eine Orthoptistin ist als Expertin für Diagnostik und Therapie von Bewegungsstörungen der Augen nicht nur für die vielfältigen Formen des Schielens zuständig, sondern auch in allen Thematiken der Kinderaugenheilkunde ausgebildet.

Vereinbaren Sie einen Termin oder rufen Sie uns an. Wir informieren Sie gerne ausführlich.

